



Nombre de la alumno: Lucas Arcos Méndez

Nombre del profesor: Luis miguel Sánchez Hernández

Licenciatura: ciencias de la Educación

Materia: inclusión educativa

Nombre del trabajo: ensayo del tema educación especial a la educación inclusiva.

Ocosingo, Chiapas a 12 junio del 2020.

DE LA EDUCACION ESPECIAL A LA EDUCACION INCLUSIVA

INTRODUCCIÓN

En este tema hablaremos sobre lo importante que es incluir a los alumnos en todo tipo de actividades y el derecho que tienen para ir a la escuela y ser aceptados en escuelas normales. Y no ser discriminados por sus talentos y también hablaremos de los estados que tienen más rezagos de personas que nunca ha ido a la escuela; por su condición social ya sea máxima pobreza o por tener que trabajar y la mayoría de las personas son terminan ni la primaria por eso ene l gobierno de Vicente fox creo un mayor número de escuelas privadas en su sexenio. Y la importancia que tiene la participación de los docentes y capacitarlos para mejorar la enseñanza de los niños.

DESARROLLO

La UNESCO dice que todos los habitantes del mundo tienen derecho a la educación básica el cual significa que Esla primaria en el cual sirve para aprender a leer y a ser cálculos y que también se atiende a personas mayores sin distinción de condición social o física en el mundo hay millones de humanos que nunca a asistido a una escuela. Pero no solo eso es importante si no también crear personas de bien proponer otros tipos de enseñanzas como por ejemplo computación que ellos mismos sobresalgan en cualquier empleo y puedan vivir sanos desarrollando sus conocimientos en el artículo 3 nos habla de los derechos que tienen los niños y niñas para acudir a una escuela es fundamental para todas las edades. pero para incluir a niños NEE deberíamos de vivir en una sociedad tolerable donde sepa convivir con los niños a ser conciencia que ellos tienen derecho de ser tratados con respeto y equidad. Promover la educación intercultural bilingüe en sociedades multiétnicas plurilingües y multiculturales la importancia de los países es educar a la población actualmente excluida. En el estado de México, Veracruz, Chiapas son los estados donde hay más personas que no asisten en la escuela y también existe mucha marginación. En el 2000 hubo un censo en las poblaciones indígenas los

jóvenes de 15 años no tienen estudios completos por la razón que tiene que trabajar y ayudar a sus padres porque no cuentan con suficiente comida y no pueden darse ese lujo de ir a las escuelas. Y las escuelas que existen en las comunidades son multigrados en el cual existe solo un maestro que les enseña a todos los niños por eso no muy aprenden y cuando vienen al pueblo no saben y ahí empieza la discriminación y los adolescentes ya no quieren seguir estudiando el gobierno debería de mandar más maestros a las comunidades y mandar materiales para que aprendan y capacitar a los maestros para que lleguen bien preparados y tener una inclusión con los niños NEE.

CONCLUSIÓN

En este tema aprendí que hay mucha marginación en los pueblos más pobres y que la mayoría de los niños y jóvenes no van a una escuela por el motivo que tienen que trabajar pero entre todos nosotros deberíamos apoyarnos y no empezar a discriminar a nadie porque no sabemos los motivos que tuvieron para no ir a una escuela, y debemos de incluir a los niños con NEE porque tienen las mismas oportunidades que cualquier estudiante y debe de ser aceptados en cualquier institución y sobre todo tenerles paciencia y que cada maestro debe de estar capacitado para cualquier tipo de niños que necesiten ayuda para sobre salir.